

El sustituto de Maduro: ¿Rosales o María Corina? Los re-acomodos y la Junta de Transición ad hoc

Movimiento Libertadores.
31 de Diciembre de 2022.

1. La consistencia con los principios.

Estimados venezolanos. Hoy, último día del año 2022, queremos dar un mensaje de aliento. Pero con los pies en la tierra, sabiendo que la cosa no está nada fácil, que vienen tiempos más difíciles, pero también que contamos con la ayuda de Dios, el apoyo del pueblo llano, los trabajadores y de las fuerzas de la resistencia militar, policial y civil organizada.

Una vez más, estamos siendo testigos de movimientos en la política venezolana que todos sabemos que no representan a los ciudadanos. Hay un rechazo general a la politiquería en nuestro país, que ha generado decepción, apatía y hasta hastío entre la población. Por ser una de las líderes más genuinas y consecuentes, de las que necesitamos para lo que viene según lo hemos dicho varias veces, queremos citar lo que dice Tamara Suju para reflejar ese sentimiento nacional:

“Es hora de que se incluya y escuche a la Sociedad Civil en la toma de decisiones de emergencia nacional y no se le dé carta blanca a ningún grupo político. Es hora de que se cree una Junta Nacional ad hoc con personas probas donde los venezolanos se sientan representados”.

https://twitter.com/TAMARA_SUJU/status/1609119275242889217

Así pues, lo que queremos es que esa decepción, rechazo, apatía y hasta hastío no se traduzca en inmovilidad, que es lo que quiere el enemigo, en sus variopintas entidades políticas, para poder hacer de las suyas. Hay alternativa y aquí hablamos de ello, en plena consonancia con lo que dice Tamara Suju.

Ante la confusión es generalizada en que muchos no saben qué hacer, hacemos este aporte, siempre en función de los intereses de ese pueblo cuya propiedad ha sido usurpada por los políticos de todos los colores, los ciudadanos venezolanos, en el territorio y en la diáspora. Nuestra propuesta de solución ha sido amalgamar fuerzas en nuestro lado del conflicto, basados en un análisis profundo, que ha ido más allá de la superficie en la que nos quieren mantener desinformados y manipulados, en función de una agenda ajena y contraria a nuestros intereses. Lo hemos hecho siendo consistentes con los principios, teniendo en cuenta lo que está tras bambalinas en el teatro de títeres en que nos quieren mantener, y con el cual nos quieren distraer y dividir: quiénes manejan los hilos, obedeciendo a un entramado de intereses caza-renta, incorporando el lado internacional, que ahora tiene más influencia en lo que pasa localmente.

Ese enfoque nos ha arrojado conclusiones certeras como la del diagnóstico que toma en cuenta el caza-rentismo, confirmadas por los hechos, aunque al principio han resultado sorprendentes para algunos, incluso bien intencionados. Como todos saben, últimamente adelantamos la novedosa tesis de que el Estado Profundo ha decidido prescindir de Maduro, para conservar el sistema caza-renta, e insertarlo en el Nuevo Orden Mundial [1].

La pregunta hoy es si mantenemos o modificamos esa tesis fundamental. La respuesta es que lo que está ocurriendo la confirma como hipótesis de trabajo y debemos seguir trabajando en el Plan C: insurrección popular con apoyo militar patriota. Y el Plan B, designación de un nuevo liderazgo político legítimo, desde las bases y con legitimidad ciudadana. Una Junta de Transición, que coincide con el concepto de “Junta Nacional” mencionado por Tamara Suju, que mientras no pueda ser electa, debe ser de hecho, ad hoc.

En efecto, esos planes responden a la consistencia en los principios éticos, jurídicos y democráticos que nos ha caracterizado todos estos años, de impulso de la voluntad ciudadana expresada el 16 de Julio del 2017, evento en el cual fuimos protagonistas como proponentes y del cual venimos como parte de su organización. Ahí el soberano decidió:

1. Rechazar al desgobierno de Maduro.
2. Exigir a la fuerza armada restituir el orden constitucional trastocado por ese desgobierno.
3. Conformar un gobierno legítimo alternativo.

Lamentablemente la oposición venezolana traicionó ese mandato. Como sabemos, decidió cohabitar y dar legitimidad al desgobierno de Maduro participando en sus elecciones desde el día siguiente de ese magno evento. Y nombró un gobierno interino del propio seno de la Asamblea Nacional, que entonces era legítima. En su proceso de alejamiento de la voluntad ciudadana se volvió ilegítima cuando dio un paso adicional definitivo contra el soberano. En vez de renovarse en elecciones legítimas cuando se le cumplió su período de gestión, y en vez de llamar a la elección de un gobierno legítimo, como lo propuso el Movimiento Libertadores para cumplir el mandato soberano pendiente, engañó y manipuló a la ciudadanía con la Consulta Estafadora, para perpetuarse junto con su gobierno interino, en su posición de usufructo del poder ciudadano, que incluía los recursos económicos que provenían del apoyo internacional.

Hoy somos testigos de más de lo mismo, con una división adicional en esa dirigencia ilegítima. El llamado G4, que incluía a Primero Justicia, Acción Democrática, Un nuevo Tiempo y Voluntad Popular, se ha dividido. El G3 agrupa a los tres primeros, que impulsan desconocer al gobierno interino de Juan Guaidó. Por su lado, Voluntad Popular, que queda como G1, junto con Vente y otras fuerzas menores, propusieron seguir por lo menos con la figura institucional, sin éxito.

A estas alturas no extraña ver que hay voces académicas e instituciones que llaman a esta movida del G3 inconstitucional mientras que justificaron jurídica y políticamente el desconocimiento reiterado del Plebiscito del 16J por parte de la mal llamada oposición. El pueblo venezolano está claro que esa oposición representada por la MUD ha hecho muy poco por ella, para avanzar en la recuperación del país y su gestión ha estado plagada de corrupción.

¿Qué tendría que haber hecho esa oposición ahora si hubiera voluntad para rescatar la democracia y restaurar el poder usurpado tanto por el desgobierno rojo como por el azul a quien pertenece, al soberano? Hacer por fin la elección de nuevo gobierno, uno legítimo, como lo ordenó el soberano el 16J. Con una elección primaria, no a través de la Asamblea Nacional, que ha dejado de ser legítima, como hemos dicho y por lo dicho.

Es lo que hemos venido impulsando, de unas “primarias legítimas”, en varios comunicados, para elegir la Junta de Transición mencionada. Donde hemos hecho énfasis en la necesidad de la unidad de los del coraje.

Esa unidad ha avanzado, en los planos ciudadano, militar, policial, de la resistencia civil organizada y de los trabajadores y jubilados. Pero ha encontrado obstáculos importantes, por la actitud egoísta de Vente y María Corina Machado, quien, con su maquinaria, ha pretendido que todos nos sumemos a su propuesta unilateral y electoral, además, pretendiendo que aceptemos con esto continuar con el cogollismo de la partidocracia en Venezuela, que lo que busca es el poder para ellos, no para el pueblo. Le hemos dado oportunidad de decantarse de ello, con un bautismo de fuego. Lamentablemente no ha pasado la prueba todavía y seguimos pendientes, pues lo que nos interesa es la gente, no nosotros, que somos prescindibles si hace falta incluso ponernos de lado y reconocer errores.

2. El nuevo entorno internacional y su incidencia sobre lo local

Yendo de nuevo a lo profundo sobre quiénes manejan los hilos en el país, y ahora en el mundo, se trata de lo que hemos aprendido con un basamento sólido, que a estas alturas pocos dejan de reconocer: se trata de los caza-renta, de aquí y de allá, y de todos los colores: rojos, azules y ahora negros, estos últimos los del Estado Profundo. Hemos tenido la ventaja, en el entorno internacional, de identificar el problema, por ejemplo en Estados Unidos y en el mundo entero, como la generalización del virus venezolano de la Maldición de la Abundancia, en su versión de “rentismo”. Las repúblicas democráticas han pasado de ser expresiones de la voluntad ciudadana, a ser instrumentos de carteles de mafias políticas y económicas que colocan a títeres como sus representantes, mediante elecciones fraudulentas. Un componente clave en los correspondientes golpes de estado de nueva generación ha sido el control de los grandes medios de comunicación, las grandes empresas tecnológicas y la mafia financiera mundial. Han colaborado de manera clave las grandes empresas farmacéuticas, las del aparato industrial militar, y países como China. Ya sabíamos de la conspiración, pero con lo que ha ocurrido con Twitter, con Elon Musk, que ha destapado la cloaca del Estado Profundo, todo se ha confirmado.

Como nos podremos imaginar, tal cartel de mafias internacionales, que hemos caracterizado como el Estado Profundo, tiene un gran “poder de negociación” para acoplar a nuestro país a los requisitos del Nuevo Orden Mundial. Pero no solo tiene el poder, sino que lo ha estado utilizando para lograr el reacomodo que se quiere desde allá para Venezuela. Es lo que ha influido más en nuestra tesis. Un análisis político local que no tenga en cuenta esta realidad está simplemente errado.

El objetivo es “remozar” la “democracia” venezolana. Poniendo de lado a Maduro, colocando un nuevo títere del caza-rentismo, ahora en alianza de colores, y dando a cada actor importante lo que demande para mantener el sistema. En particular, las demandas de Cuba, el jefe de Maduro, deben ser satisfechas. Lo mismo que la familia y asociados cercanos de Maduro. La oposición corrupta, sea el G3, el G4. Y María Corina Machado y Vente.

¿Cómo se logra ese milagro? En otros países no sería imposible, pues tendrían que administrar la escasez y pelearse por ella, pero en el nuestro la cosa es distinta y la razón es que aquí hay muchos recursos naturales. Se trata de una mina, como decimos en criollo. No solo en petróleo y otros minerales extremadamente valiosos, como el oro, el Coltán, etc. Sino el territorio, el agua, las grandes extensiones de playas, montañas y otras bellezas naturales únicas en el planeta. Y la posición geográfica estratégica como pocas en el mundo. Mucho de esto se ve “malgastado” por la actual administración del ineficiente Maduro. Los grandes ladrones quieren administrar mejor esa inmensa

riqueza y darle su parte a los rateros locales, incluyendo las sanguijuelas cubanas. Que no solo quedarían con su parte, sino que lograrían grandes beneficios de la apertura política y económica con Estados Unidos y Europa en la nueva etapa, además de acceso a otros países, como Colombia, Brasil, Argentina. Etc.

3. La tesis re-confirmada: ¿Quién sustituye a Maduro?

Es interesante para confirmar la tesis el hecho de que el 3G ha estado conversando con el régimen de Maduro con la opción de que el ganador se queda con todo. Es la perspectiva correcta para analizar el abandono de Guaidó y también de su figura, pues si no, echar a la basura esa carta, de mucho poder, no tendría sentido, como les ha parecido a muchos. El plan no es seguir con una dualidad de poderes cuando se vaya Maduro. A quien, como dijimos en el comunicado anterior, se garantizaría, junto con Cilia y demás familiares y allegados, un puente de plata, con su respectiva plata.

El plan es unificar el poder, a través primero de las primarias, y luego de la elección presidencial. Es interesante también que el “chavismo originario” está en la jugada. Tanto con Ramírez, como con Diosdado, que trabajan en equipo. Quieren garantizar su tajada en lo que viene, aunque estén de acuerdo en respetar el veredicto electoral presidencial, que seguro contará con la experticia del Estado Profundo en materia de resultados esperados para ellos. Usando medios de comunicación para la propaganda electoral y financiamiento para las maquinarias electorales y clientela política, incluyendo compra de votos, no solo posible fraude en materia de conteo y temas relacionados.

No estamos jugando carritos, como vemos. Tampoco ligas menores. Ni siquiera ligas locales, como las del Caracas y Magallanes. Son ligas mayores. Grandes ligas.

Lamentablemente María Corina parece estar dateada y se habría sumado a este arreglo de conservar el sistema, en que quedaría con su parte correspondiente. Ahora su contradicción es de tipo electoral, frente al G4. A juzgar por el comportamiento del G3, es posible que ya el candidato a la sucesión sea Rosales (¡o el mismo Capriles, quién quita!). Pero nosotros no descartamos a María Corina como la escogida, pues ella puede significar una mejora notable en la eficiencia gerencial, que todos quieren. Siempre y cuando permanezca el sistema. Si pueden garantizar una torta mayor, cada quien ganando más. ¿Por qué no hacerlo? Claro que ese conflicto entre una parte de la oposición y la otra va a seguir. Aunque las primarias va a ser un momento clave para dirimir conflictos posteriores: ahí se va a escoger el nuevo presidente y el acuerdo es que todos los participantes en el arreglo acordado acaten el resultado. Es lógico que el conflicto antes de las primarias sea momento bastante fuerte y es lo que hemos visto con este último incidente sobre Guaidó, pues el premio para el ganador es muy alto. ¿Estamos representados en alguno de esos lados? Lamentablemente no, pues no queremos simplemente cambio de títere, sino cambio de sistema, como hemos dicho. Y lo que se pretende es un cambio gatopardiano: que cambie solo la cara. Y que quede el sistema que alimenta a todo el tinglado politiquero venezolano.

Así que, a fin de cuentas, sí que se harían las primarias que hemos propuesto una y otra vez y con el objetivo aparente de elegir un gobierno legítimo y efectivo. El problema es que quienes mueven los hilos son muy astutos y han logrado sacar de esa contienda a los del coraje: los que queremos un cambio no solo de títere, sino de sistema. María Corina Machado lamentablemente no nos representa en esa contienda, si vamos a lo profundo. Representa a lo que Miguel Rodríguez ha llamado “las élites caraqueñas”, que hemos caracterizado como los caza-renta azules venezolanos que han sido responsables de todo lo que nos ha pasado, incluyendo la defenestración, mediante golpe de estado de

nueva generación, del intento de cambio de sistema más sólido que hemos tenido en la historia: el de CAP II.

4. Qué hacer ahora. Mensaje de aliento y Junta de Transición ad hoc

Puede que nuestra hipótesis de trabajo no sea la correcta y que el Estado Profundo quiera mantener a Maduro. Y que lo que ha pasado con el G3 lo que signifique sea que Maduro les ofrece más de lo que están obteniendo con el apoyo a Guaidó de que lo que obtendrán con el fortalecimiento de Maduro, con control de más activos externos. En ese contexto, lo de las primarias no sería a más que una pantomima para engañar a muchos y seguir incluso con el mismo títere cubano. En nuestra apreciación, le otorgamos más probabilidad a nuestra hipótesis de trabajo, que, si lo vemos bien, puede representar una mejora en las condiciones para una acción efectiva de deposición del sistema si nos organizamos bien, y aprovechamos la ayuda del cielo que ha sido prometida en los ámbitos espirituales.

La tarea no parece fácil para el pueblo venezolano en cualquiera de los dos escenarios. Pero insistimos en que tenemos el poder para cambiar las cosas en el terreno en que nos han forzado, el de la fuerza, actuando de facto, ad hoc, mientras no se puedan hacer unas elecciones legítimas e inclusivas a los del coraje. Para eso seguiremos ganando en conciencia, en organización, coordinación y en acumulación de fuerzas. Teniendo en cuenta que la cosa ahora es internacional como nunca lo fue. Contando con buenos aliados entre los patriotas norteamericanos. En los pueblos colombiano, brasileño, español, chino, francés, cubano, iraní. Y pare de contar, pues en todas partes el pueblo se está rebelando contra la corrupción, contra la ineficiencia, contra la usurpación del poder económico y político de las élites y su nuevo orden mundial. Seguiremos con el estímulo y la alianza con nuestros militares patriotas, nuestros policías de la resistencia. Nuestros trabajadores y jubilados y la resistencia civil organizada. Nuestras organizaciones que han mantenido los principios y la lucha.

Nos queda, pues, seguir impulsando el Plan C, de insurrección popular con apoyo militar patriota. El plan B de nuevo liderazgo, que ha surgido al calor de esta lucha seguirá perfilándose, en la calle y en las redes. En el territorio y en la diáspora. Conformando una Junta de Transición ad hoc que irá ganando consenso entre los del coraje y que se irá haciendo pública a medida que las circunstancias lo requieran. Manteniendo siempre nuestra claridad en materia del mapa de conflicto verdadero que coloca a los caza-renta, del color que sean, del lado enemigo al del pueblo venezolano y mundial. Eso implica que si vemos a las mencionadas élites políticas en conflicto, peleando entre sí, sea mediáticamente, en las redes sociales o en elecciones que no son legítimas, no debemos dividirnos entre nosotros y optar por un lado o por otro siguiendo sus agendas que enajenan y pretenden secuestrar nuestra lucha. Nuestra lucha está más allá del teatro de títeres y seguiremos desarrollando y profundizando la unión ciudadana, que, aunque parece más débil y fuera de la agenda mediática, es la más fuerte en realidad, a la hora de la verdad.

David venció a Goliat. Así el pueblo venezolano dará la lucha este año que se avecina, que será definitivo. Le sobra inteligencia, principios, historia pasada y reciente, con sus próceres, sus mártires y sus presos, que nunca abandonaremos. Con sus familias y su apoyo divino, sus ángeles guardianes y todos los ejércitos celestiales. Nada menos.

Nota de pie de página

[1] https://www.quehacer.wiki/wiki/El_Estado_Profundo_decidi%C3%B3_prescindir_de_Maduro

Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible.
San Francisco de Asís

Gota a gota hace un Tsunami

Las gotas de agua limpia del colibrí

La verdad nos hará libres. Jesús de Nazaret

Todos somos libertadores